Journal la Province du 6/7/2021

Des balades quiz et touristiques au profit des « Pétales du cœur »



| Publié le 6/07/2021 à 00:00

Le 21 juillet, jour de la Fête nationale, l'ASBL « Les Pétales du cœur » pourra enfin organiser un événement qui lui tient tout particulièrement à cœur. Il y en aura pour toutes les envies. Une marche de 5 ou 10 km dans la belle campagne de Quévy avec des départs échelonnés entre 7h30 et 14h (réservation vivement souhaitée), ou encore une balade quiz familiale.

La promenade quiz de 5 km s'adresse aux personnes qui souhaitent s'amuser tout en marchant. Il est possible de remporter quatre entrées au domaine des Grottes de Han. Pour cette balade, les départs seront quant à eux échelonnés entre 10h30 et 14h. Pour ces deux activités pédestres, l'association vous propose également un repas fraîcheur à réserver aussi. Et le programme n'est pas fini puisque les amateurs d'excursions ou de voitures anciennes pourront participer à une balade touristique en voiture. Une ambiance conviviale et amusante agrémentée elle aussi d'un quiz pour remporter un séjour au bord de l'eau pour deux personnes.

Quelque 110 km au départ de la place d'Aulnois avec un retour libre. Les départs sont échelonnés entre 8h30 et 10h30 et vous pourrez réserver et emporter votre pique-nique.

Une ASBL au grand cœur

« Les Pétales du cœur » sont nés d'un groupement de personnes qui partageaient les mêmes centres d'intérêt : la passion pour les fleurs et l'envie de se sentir utile à l'égard des enfants et plus particulièrement les enfants malmenés par la vie et les enfants face au handicap. Une association qui a vu le jour en 2019 et qui compte actuellement une vingtaine de bénévoles. Une petite structure à dimension humaine très dynamique et impliquée qui souhaite apporter un coup de pouce aux enfants vivant en institution et écoles de l'enseignement spécialisé de la région.





Une journée à Durbuy

L'ASBL s'est donné la mission principale de mettre des paillettes dans les yeux de ces enfants afin de tenter de leur faire oublier leurs soucis et leurs chagrins juste le temps d'un moment de bonheur. Malheureusement, comme le soulignent les responsables de cette jeune association, la crise sanitaire n'a pas épargné le bénévolat. Néanmoins, ces personnes n'ont pas voulu baisser les bras pour ces « p'tits loups ».

En août prochain, les enfants partiront passer une journée dans un parc animalier ainsi qu'à Durbuy.

D'autres projets ne manquent pas.

Retenons celui qui permettra à ces enfants de pouvoir rentrer à l'école en septembre prochain munis d'un tout nouveau cartable, plumier et boîte à tartines.

Cette année, l'association soutient les enfants atteints de troubles autistes. Un projet a déjà été validé concernant un espace Snoezelen dans une école de l'enseignement spécialisé.

Les responsables de l'ASBL vous donnent rendez-vous le 21 juillet à Aulnois.

Pour toutes les réservations et informations : reservationspetales@gmail.com ou vous pouvez appeler Chantal au 0486/265.199 ou Marie-Christine 0471/645.161.

Marcello CODA